

Ressort: Entertainment

Künstler Neo Rauch zeigt Verständnis für Pegida-Bewegung

Berlin, 26.05.2015, 08:18 Uhr

GDN - Der Leipziger Künstler Neo Rauch, einer der international erfolgreichsten Maler der Gegenwart, zeigt Verständnis für die Bewegung der "Patriotischen Europäer gegen die Islamisierung des Abendlandes" (Pegida). In einem Gespräch mit dem Magazin "Spiegel Geschichte" sagte Rauch: "Ich kann gut verstehen, dass man sich so verhält."

Das bedeute zwar nicht, dass er die Ziele der Bewegung, die ihr Zentrum in der sächsischen Landeshauptstadt Dresden hat, billige. "Aber ich verstehe, woher das kommt." In dem Gespräch erläuterte der Künstler sein "Einfühlungsvermögen in die Gemüts- und Denkstrukturen" seiner sächsischen Landsleute, die "in weiten Strecken" so seien wie er selbst: "Ein bisschen tapsig vielleicht, ein bisschen verdrückt, ein bisschen ängstlich, besitzstandswahrend orientiert." Über seine ausgeprägte Heimatverbundenheit sagte Rauch: Sein Bedürfnis sei es, "in die Strukturen und atmosphärischen Gegebenheiten des Ortes hier" einzusinken: "Ich möchte Bestandteil der Humusschicht werden."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-55144/kuenstler-neo-rauch-zeigt-verstaendnis-fuer-pegida-bewegung.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com